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青少年奉仕月間

ロータリーの友5月号P14「もっと知りたいパキスタ

ン」が載っていますのでご一読ください。Ｐ18には「"

絆"キッチンカー、能登を行く」という記事で大阪中央

ＲＣの支援が載っていますのでご一読ください。そし

てＰ47地区別クラブ数・会員数一覧表、2770地区は只

今2302名で50名ほど減少で寂しい限りですので、うち

のクラブとしても増強に務めて50名を取り戻せたらと

思います。

２０２３～２０２４年度 ＩＮＴＥＲＮＡＴＩＯＮＡＬ ＲＯＴＡＲＹ

第２７７０地区

大宮東ロータリークラブ
週報

１．5月のロータリーレート

は、１ドル 157 円となり

ます。

２．次週例会は、5/8(水)通常例会でございま

す。さいたま市長 清水勇人さまの卓話です。

ガバナー補佐・グループ幹事並びに第４Ｇ会

長・幹事出席の予定です。会員皆さま方のご出

席よろしくお願いいたします。

３．5/15(水)PM5：30から入会３年未満会員の

レクレーションと懇親会を行います。既に案内

状を送っておりますが、時間変更により再送し

ます。該当する会員皆さま方、積極的に参加お

願いいたします。

４．堀江パストから、ボーイスカウトのお知ら

せが届いてます。皆さまの席に置いてますので

ご覧ください。

それは「経営者のメンタルヘルス」ですが、これには

働き方改革やハラスメント対策といった現代の経営課

題も含まれます。これらの課題は、経営者としての私

たちの日々の運営において避けては通れないものであ

り、その解決には創造的かつ実践的なアプローチが求

められます。

この背景を踏まえ、本日は株式会社医協の代表取締

役である芝塚たえ子様にお越しいただいております。

芝塚様は、医療と福祉の分野でその卓越したリーダー

シップを発揮し、多くの革新を実現されています。芝

塚様からは、経営者としての心の健康を保つ方法、そ

して、働き方改革やハラスメント対策を如何にして組

織内に落とし込んでいくかについて、貴重な洞察を伺

う予定です。

私たちロータリークラブは、常に地域社会に奉仕し、

より良い社会を築くことを目指しています。経営者の

健康が保たれることで、組織はより強固なものとなり、

私たちの目標達成にもつながります。芝塚様の話から、

私たちが直面する課題への新たなアプローチを学び、

具体的な行動に移すきっかけを得ることを期待してい

ます。

芝塚様、本日はお忙しい中を割いてのご講演、誠にあ

りがとうございます。皆様、どうぞ最後までご静聴く

ださい。

会長挨拶 楯 基之 会長 幹事報告 大屋 文夫 幹事

委員会報告

皆様、ご来場いただきありがと

うございます。本日も、互いの

絆を深め、有意義な学びの場を

共にできることを大変嬉しく思

います。今日、私たちは非常に

重要なテーマに焦点を当ててい

ます。

医療に協力する会社を作りましたが、なかなか予防する事

が理解されにくい日本だと感じています。経済産業省が発

行している、健康経営優良認定マークというものがあり、

従業員に投資をするとそれ以上のリターンがあることを、

アメリカのJ＆Jが実証して日本でも発行しています。今は

多くの就活生が、健康経営に取り組んでいる企業を選んで

います。この行政のマークを取得することは非常に大きい

です。外部評価が良くなり、職場内コミュニケーションが

良くなり、職員のモチベーションが上がり、生産性が向上

します。最先端の医療の中にいて30年間、人員不足が解消

されていません。医師の働き方改革も始まりまして、今ま

でと同じ水準の医療が受けられる保証が無いのです。です

から、病気はしないように予防をして選択する目を養わな

と、お金が掛かる時代がやて来ています。ステロイド薬害

にあった自分の経験からも、運動は循環を良くして悪いも

のを出していくので凄く効果的です。添加物食品を見直す

ことも大切です。化学物質に頼らなくても、大抵のものは

予防できると感じました。発達障害も栄養で良くなること

が証明されています。循環を良くして細胞に、酸素と栄養

を送り込むことが健康の秘訣です。経営者の皆様は、寝て

も覚めても経営のことを考えている方多いと思います。う

つ病は、脳内の神経伝達物質、セロトニン、ノルアドレナ

リンが減ってしまうため、精神を安定させたりやる気を起

こすことができなくなります。脳のエネルギーが欠乏した

状態で、憂鬱な気分、意欲の低下、身体的な自覚症状を伴

うこともあります。日本人は83％が仕事上のストレスであ

り、そのストレスは、職場や学校での人間関係で米国に比

べ2.4倍になります。①楽しみや喜びを感じない②何か良い

事が起きても気分が晴れない③やろうと思っても動くのが

億劫④寝つきに30以上かかる。熟睡感がなくなる。眠れな

い。これが2週間以上続くと要注意です。そして、良い医師

を見分けましょう。信頼できる医師は、しっかりと科学的

に分析してくれて、自信をもって処方してくれ、患者の背

景をイメージできる医師です。様子を観ましょうと流され

たり、返答が曖昧だったりしたら注意です。できれば受診

は信頼できる人と行きましょう。うつ病にならないために

は、酸素と栄養を意識してとり、日光を浴びて、心拍数が

120くらいになる運動を3分から5分毎日少しずつ続けること

です。

卓話

＊山田宗一会員

＊大屋文夫幹事、瀬田雄一会員、山田雅明会員

＊井上佳則会員、河本博会員、高田照久会員、楯基之会

長、千代邦夫会員、三枝和男副会長、横田勝美直前会長、

渡部正司会員

＊糸川紀子SAA、大石秀成会長エレクト、小林聡会員、

立原靖広会員、田中秋弘会員、福本裕子会員、堀口勝三

会員、山田博司会員、横山勇一会員

ご協力いただきありがとうございました。

２１件３９，０００円 合計１，０９５，９８３円

スマイルＢＯＸ報告 福本裕子副委員長

出席報告 福本裕子副委員長

ロータリー情報委員会 横田勝美委員長

三枝和男副会長

株式会社医協 代表取締役

芝塚たえ子 様

テーマ

「経営者のメンタヘルス」

先週の22日（月）から1週間、インドから我々と同じメ

ンタルヘルスのプロジェクトを行うグローバル補助金

のチームがやって来ました。お越しになられたのはガ

バナーの御主人、地区幹事、ガバナー補佐、国際奉仕

委員長の4名です。タミル人なのでタミル語でした。24

日は大宮東ＲＣでディナー、パーティーのお付き合い

をさせていただきました。大石年度の理事役員会にも

お邪魔をして紹介させていただきまして、交流セレモ

ニーでも会長、幹事、直前会長、会長エレクトにもお

付き合いいただきありがとうございました。福本会員

にも場所をお借りいたしましてありがとうございまし

た。非常にごはんがおいしかったという事で印象に

残っているようです。いろいろご協力ありがとうござ

いました。

５月の誕生祝・結婚祝い・入会祝い

☆☆☆誕生祝☆☆☆

山田雅明会員 １日 金子浩万会員 １５日

大屋文夫会員 １７日 志村 広会員 ２５日

瀬田雄一会員 ２５日 糸川紀子会員 ２５日

山田康博会員 ２７日

☆☆結婚祝い・入会祝☆☆

片柳 高会員 １日

奥山英紀会員 ５日

河野直行会員 １８日

井上佳則会員 ２１日
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